



Exposition sur la 1ère Guerre mondiale

publié le 12/11/2013

Depuis 3 ans, un ancien parent d'élèves, **Eric Mathé** vient faire partager sa passion de la [1ère Guerre mondiale](#) aux élèves de 3ème. Cette année, accompagné d'autres collectionneurs, il a pu montrer sa collection d'objets pendant le week-end , à l' **espace Colonica** à plus de 600 personnes.



Puis le mardi 12 novembre, partagés en deux groupes, les classes de 3èmes se sont succédées toute la matinée. A travers la présentation de nombreux objets variés (journaux, affiches, matériel militaire, fabrications artisanale des Poilus,...), les élèves ont pu grâce aux commentaires de M. Mathé comprendre de nombreux aspects de celle qui devait être la "**der des ders**". Une exploitation en cours permettra ensuite de vérifier ce qui a été retenu et de compléter.



